
Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Volume 6, No. 10, 3 de junio de 2009.

Para acceder al texto completo de Puentes Quincenal en versión PDF, haga click [aquí](#).

TITULARES MULTILATERALES

[Países en desarrollo condenan nuevos subsidios a la exportación de EE.UU.](#)

La reciente reintroducción de los subsidios a la exportación de productos lácteos por parte de los EE.UU. ha apurado una reacción punzante en la OMC de los países en desarrollo, así como de países exportadores.

[Comunidad empresarial es necesaria para soluciones de largo plazo a cambio climático](#)

Líderes empresariales reunidos a razón del camino preparatorio para la cumbre de Copenhague a fines de año, han extendido una declaración solicitando a los negociadores de cambio climático acordar reducir a la mitad las emisiones de gases de efecto invernadero para 2050.

TITULARES REGIONALES

[Latinoamérica registra récord de inversión extranjera en 2008, CEPAL](#)

A pesar de la crisis mundial, la inversión extranjera directa que los países de América Latina y el Caribe recibieron durante 2008 alcanzó un nuevo récord histórico. Los US\$128.301 millones obtenidos superaron en un 13% el récord registrado en 2007; esto a pesar de que las corrientes de inversión a escala mundial decrecieron un 15% en este mismo periodo.

[Andinos requerirán contrarrestar impactos ambientales por acuerdo con UE, Comisión Europea](#)

Los países andinos deberán instaurar legislación y controles contundentes y efectivos para contrarrestar los efectos negativos que el acuerdo comercial que se negocia con la Unión Europea (UE) podría tener sobre las condiciones medioambientales y sociales.

BREVES MULTILATERALES

[Ramírez y Van den Bossche serán jueces del Órgano de Apelación de la OMC](#)

Ricardo Ramírez de México y Peter Van den Bossche de Bélgica serán los próximos jueces del Órgano de Apelación de la OMC, el tribunal de más alto nivel a nivel comercial multilateral.

[Ministros europeos apoyan reforma pesquera a profundidad](#)

Los ministros europeos de pesca concuerdan en que es necesaria una reforma radical de la Política Pesquera Común (PPC) de la Unión Europea.

BREVES REGIONALES

[TLC Colombia - Canadá sufre nuevo revés](#)

Luego de un largo debate en la Cámara de los Comunes del Congreso canadiense, el acta legislativa (Bill C-23) que contiene el tratado de libre comercio (TLC) entre ese país y Colombia, fue retirada de la agenda legislativa.

[Bolivia y EE.UU. buscan reconciliar sus relaciones](#)

Las deterioradas relaciones diplomáticas y comerciales de los Estados Unidos y Bolivia podrían estar camino a recomponerse, tras una reunión de dos días entre una comitiva liderada por el Secretario estadounidense Adjunto para Asuntos del Hemisferio Occidental, Thomas Shannon, y altos funcionarios del gobierno de Bolivia.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

[Eventos](#)

13 de junio. Primera Reunión de Expertos de Ministerios de Hacienda de Seguimiento de la Cumbre de América Latina y el Caribe sobre Integración y Desarrollo (Bahía, 2008). CEPAL, Santiago, Chile.

[Publicaciones](#)

Commission of the European Communities DG Trade (2009). EU-Andean Trade Sustainability Impact Assessment. Draft Interim Technical Report.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

Comité editorial: Perla Buenrosto (ICTSD), Greivin Hernández (CINPE), bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD). Además, para este número contribuyó en la redacción de noticias Daniela Álvarez Keller.

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351